

Participará Cuba en reunión de coordinación del Movimiento de Países No Alineados

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 3 jul (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba Gerardo Peñalver encabeza la delegación que participará en la Reunión Ministerial del Buró de Coordinación del Movimiento de Países No Alineados -Mnoal-, informó este lunes la cancillería.

La cita, a celebrarse los días 5 y 6 de julio en Bakú, Azerbaiyán, permitirá continuar avanzando en el proceso de revitalización del Mnoal como foro de concertación política, e intercambiar en torno a otros temas relevantes de la agenda internacional.

Asimismo, posibilitará promover el diálogo, la diplomacia y la solución pacífica de las controversias. Cuba es uno de los países fundadores del Mnoal y preside en este momento el Grupo de los 77 más China.

La isla espera que una vez más, en ocasión de la reunión ministerial, el Movimiento se pronuncie en contra del injusto e ilegal bloqueo que el gobierno de Estados Unidos mantiene contra el país.

De acuerdo con la información de la cancillería, la delegación cubana estará integrada además por el embajador en Azerbaiyán, Carlos Valdés; Nadia Arredondo y Diosdado Hernández, funcionarios de la Dirección General de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327329-participara-cuba-en-reunion-de-coordinacion-del-movimiento-de-paises-no-alineados>



Radio Habana Cuba